



▼ゴンドラ内でアナウンス



▼もいわ中腹駅と山頂駅を結ぶもーりすカー



## もいわ山を知りつくせ!

2月25日(土)・26日(日)の2日間、もいわ山ロープウェイにおいて「もいわわいわいフェスト」が開催されました。

この日は「体験&バックヤードツアー」が行われ、アナウンスや乗車時の改札を体験したり、普段は入ることが出来ない施設の裏側を見学したりしました。参加した区内の小学生は、制服に身を包み、最初は緊張した面持ちでしたが、スタッフに教わりながら笑顔で対応していました。

この他にも、中腹エリアの施設「フォレストギャラリー」では「初音ミク」のイベントも行われ、多くの市民や観光客が訪れていました。



▲ロープウェイの利用者をお出迎え



▼新しくなったロープウェイ



## 輪投げで広がる仲間の輪

2月28日(火)、中央区民センター(南2西10)において、中央区老人クラブ連合会主催の「第30回中央区老連輪投げ大会」が行われました。

参加者は、輪投げ盤に書かれた点数の高い棒を目掛けて、慎重に輪を投げていました。うまく輪が棒に入ると、周りから大きな歓声が上がり、会場内は熱気に包まれていました。



▲それ、入れっ!

▼団体戦を見事制した苗穂洋々会のメンバー



## 小さな努力が実を結ぶ

▼みんなの思いが車いすに



▲札幌市から同校児童会へ感謝状を贈呈

3月9日(金)、市立資生館小学校(南3西7)において「車椅子贈呈式」が行われ、同校児童会から札幌市に対して車いす一台の寄贈がありました。

この車いすは、同校児童会が「リングプル再生ネットワーク」に参加し、約6年かけて集めたリングプルと交換したものです。寄贈された車いすは中央区役所来庁者用として活用します。